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年末家族親睦会 

第１９３８回 例 会 平成 23年 12月 20日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 木村 貞夫 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 木村 貞夫 会長 

御 祝 披 露 … 木村 貞夫 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 山口 廣雄 会員(12月 19日) 

       星  安広 会員(12月 20日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 黒田 幸一 幹事 

 

 

 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

年末家族親睦会「ニュー大新」 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

12 月 27日（火）休会（年末） 

1月 3日（火）休会（年始） 
 

次回のプログラム(平成 24年 1月 10日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
「年男の挨拶」 

釜谷藤男会員・長谷川弘会員 
 

お食事「銚子プラザホテル」 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

2011～2012 年度 ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー 

 (Kalyan Banerjee)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1937回例会(平成23年12月13日) 

会長挨拶             木村 貞夫 

「新年は寛大な季節である。」 
 年の瀬という言葉は、必ず過去を振り返る姿勢を見せ

ている。将来の計画を立てるのは年の初めで、その前に

私たちは今年を省みるのである。 
 一年があっという間に、飛ぶように過ぎた、という人

がいる。それを聞く度に私は、「それはあなたの今年一年

幸せだったからよ」と言うことにしている。もし人間が

苦しんでいるとしたら、時間の経つのは恐ろしく遅い。

今年一年があっという間に経ったと思えた人は、その幸

福を感謝すべきなのだろう。 
 私が最近いつも思うのは、今年、計画しているものの

うち、どれとどれができただろうか、ということだ。簡

単に言うと、私は今や身の回りのものを捨てることを最

大の仕事にしている。私は具体的に、どの押し入れと、

納戸のどの部分をかたづけようと思っているのだが、そ

の計画の半分もできていない。 
 しかしほんとうに大切なのは、実は人間関係の整理な

のである。人間には、気にかかりながら見舞いに行かな

かった病気の友人がいたり、今年こそ会いに行くつもり

だった老年の知人がいたりするものだ。金を返すべき相

手もいるだろう。そうした心の上での怠りは年末に自覚

して、新年早々、その目的を果たしに行くために用意す

ればいいのだ。年末までに遺書を整備するという人もい

た。行きたかった水族館に必ず行く、という友人もいた。

しかし多分、その人たちも、忙しさに紛れて予定したこ

とを果たせないのだ。 
 私はその人間的な怠りに腹を立て、自分を叱っている

人間の姿が好きである。年の瀬が過ぎれば、必ず新年が

来る。新年は寛大な季節だ。怠ったことを修復すること

を許してくれる新しい季節なのである。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
 ・ロータリー財団専門家グループのニュースレター 

・12月分週報送付のお願い 
・ハイライトよねやま141 
・国際基督教大学東ヶ崎潔記念ダイアログハウス御献

金のお願い 
・2013年度国際親善奨学生募集要領      受領 

☆週報受領  旭ＲＣ  鹿島臨海ＲＣ 

四大奉仕委員長中間報告 
クラブ奉仕委員会       石上 明宏 委員長 

・出席プログラム委員会 
毎週例会の出席率の向

上を目指しながら、プロ

グラムの方は上半期、新

入会員を中心に卓話をお

願いしてきました。後半

は外部からのタイムリー

な話題や情報を心掛けて卓話をお願いして行く予定です

ので、皆様の協力をお願いしたいと思います。 
・増強、分類、選考委員会 
今年度当初に木村会長のご尽力により7名の新入会員

が入会しましたが、今年度 40 周年事業がありますが、

山田ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問の際、40周年を40人で祝おうと言

われ、あと4人なんとか5月までに入会してもらおうと

頑張っております。 
・ロータリー情報委員会 
第5週目がある例会時には、網中委員長が新入会員の

為に分かり易く説明していただく等、また、8 月 4 日に

は新入会員を中心とした勉強会を開催するなど頑張って

おります。また、分区で行われたロータリー情報研究会

を 9 月 23 日、会議所にて行われ、新入会員も多くの方

が出席されました。 
・広報、会報委員会 
ホームページの更新は石井委員長を中心に杉浦会員や

川津会員により順調に進んでおり、会報の方も表紙写真

は主に宮内宗一会員のご協力により沢山提供して頂きこ

ちらも順調に進んでおります。 
・親睦活動、家族委員会 

8 月には銚子クラブと合同でスポーツ大会（ボーリン

グ）を、9月には観月会を、10月には移動例会で鹿島の

住友金属の視察をして午後より水戸方面へ行き、当クラ

ブの元会員でもありました京成ホテル水戸の小口さんに

お会いして、元気をもらってきました。また、今月は年

末家族会が来週、ホテルニュー大新にて行う予定です。

今後は、1 月に銚子クラブと合同例会を、5 月には創立

記念例会があります。 
クラブ奉仕委員会として、どの小委員会も概ね順調に

上半期終わることができました。下半期も、各委員会の

計画が遂行できるように、会員皆様のご協力をお願い致

します。 

職業奉仕委員会        石井 哲也 委員長 

 職業奉仕委員会では、今年度事業計画として下記の３

項目を掲げました。 
１．職業奉仕月間に因んだ卓話をお願いする。 
２．親睦活動・家族委員会と協力しながら、事業所の見
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学、研修訪問を実施する。 
３．銚子商工会議所と協力

して「経済講演会｣を開催す

る。 
の３点であります。 
このうち上2つはすでに

実施され、10/18 には山本

幸男会員に「交通事故の撲滅と自動車保険」というタイ

トルで経験に基く話をして頂ました。また。新入会員の

皆さんにも職業に因んだ卓話をしていただいております。 
 事業所の見学、研修訪問は10/25に住友金属鹿島にて

工場見学をし、その後親睦活動･家族委員会の協力により

水戸京成ホテル、大洗めんたいパークと１日楽しく過ご

すことが出来ました。この日は 19 名という多くの会員

に参加していただいたことに感謝申し上げます。 
 事業については順調に推移しておりますが、後半も皆

様にご協力をいただきながら職業倫理を高めていければ

と思っておりますのでよろしくお願いいたします。 

社会奉仕委員会         宮内 博 委員長 

 社会奉仕委員会の中間報

告をさせて頂きます。 

まず、地域奉仕に関する

活動ですが、７月には社会

を明るくするパレード参加

そして銚子ロータリーとの

共同事業の駅前の花壇の植

え替え作業へ参加しました。また、交通安全運動及び冬

の合同パトロールに参加しました。 

続きまして新世代奉仕ですが千葉科学大ロータアクト

クラブへの協力・支援・助成を継続して行っています。 

11月にはロータアクト地区交流会が銚子で開催され、宮

内勝利地区ロータアクト委員以下４名で参加しました。 

助成としましては、リトルリーグ黒潮選抜大会、関東

近県中学校選抜野球大会へ致しました。 

以上が主な活動の中間報告であります。 

本年度も前期が終わろうとしておりますが、あっとい

う間に過ぎてしまった感があります。皆様の沢山のご協

力で前期を何とか終えることが出来ましたこと、感謝申

し上げます。社会奉仕は参加型の事業が多く、そこでの

価値は参加者が多いか少ないかであると思いますので、

引き続き皆さんのご協力お願いします。 

また、今年度の目標に掲げております新規事業の研究

ですが、今年度は周年事業やI.Mの開催がありますので

思うように進捗しておりませんので、皆様からクラブの

PR になるような活動のアイディアがございましたら私

宛にご連絡頂ければ幸いでございます。 

下期もRYLAや出前授業等ありますので「超我の奉仕」

の実践の場として積極的に活動してまいりますので、会

員の皆様の更なるご協力をお願いしまして報告とさせて

頂きます。 

国際奉仕委員会        宮内 勝利 委員長 

1．Ｒ財団・米山寄付状況 

・ガバナー公式訪問Ｒ財団寄付＠

2,000円を送金 

・ ードナー

会に申炫宣さんをお迎えし、交流を図って

お

した。下半期も、

をお願い致します。 

・上期米山普通寄付＠2,000 円を送

金 

 7月に米山功労者メジャ

1名誕生(木村貞夫会長) 

2. 昨年に引続き米山奨学生の世話クラブとして毎月の

例会、移動例

ります。 

震災の後で十分な活動ができませんで

会員皆様のご協力

年次総会 

日  時：平成23年12月13日（火）例会終了後 

 

/3の12名 

出

この年次総

議 び役員承認の件

会  場：例会場

会員総数：36名 

定 例 数：36名の1

席会員数：25名 

石上明宏副会長（会長代理）は細則の規定に基づき議

長席に着き、上記の通りの出席があったので

会が成立することを報告し、議題に入る。 

題：2012～13年度理事及  

る） 

2012－2013年度 理事及び役員

狩野勉指名副委員長より

次年度の理事役員候補者案

が発表され、議長はこれを

受けてその賛否を諮った処、

一同異議なくこれを承認し、

下記の通り確定した。

（S.A.A は細則第 2 条第 2

節によるところだが、恒例により同時提案す

 

理事会 役 職 名 氏 名 

理事会構成 会 長 石上 明宏

理事会構成 副会長／クラブ奉仕 宮内  博

理事会構成 職 業 奉 仕 長谷川 弘

理事会構成 社 会 奉 仕 杉浦  武

理事会構成 国 際 奉 仕 石井 哲也

理事会構成 理事（直前会長） 木村 貞夫

理事会構成 理事（直前幹事） 黒田 幸一

理事会構成 会 計 網中 吉郎

理事会構成 幹 事 藤崎 一成

理事会構成 Ｓ．Ａ．Ａ 釜谷 藤男
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詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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次年度会長挨拶 

会長エレクト 石上 明宏 

 本日、午前中のパス

ト会長会議、そしてこ

の年次総会におきまし

て、次年度理事役員を

ご承認頂き、有難うご

ざいます。また、今は

身に余る光栄と身の引

き締まる思いで若干緊張しております。 
今年度 40 周年を迎え、次年度は 41 年目で、50

周年に向けて新たなスタートになろうかと思ってお

ります。歴史と諸先輩方が築いてこられた銚子東ロ

ータリークラブを汚さぬよう皆様方のご指導、ご協

力を戴きながら、微力ではありますが理事役員の皆

様と共に努めてまいりたいと思っておりますので、

宜しくお願い致します。 

―――ニコニコ――― 

木村貞夫会長・黒田幸一幹事 
藤崎一成君・宮内博君・杉浦武君 
 先日両ＲＣ正副会長幹事会に出席しました。今後

共宜しくお願い致します。 

パスト会長会議 

日時：Ｈ23年 12 月 13 日（火）11：30～ 

場所：会議所第 2会議室 

議題：2012～13年度理事及び役員の件 

第 6回定例理事役員会 

日時：平成 23年 12 月 13 日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更の件 1月 25 日(水)合同例会  承認 

２・１月例会スケジュールの件       承認 

３・合同例会の件             承認 

４・商工会議所新春講演会助成金の件    承認 

５・中学校対抗銚子半島一周駅伝大会助成金の件 

承認 

６・下半期年会費の件           承認 

1 月例会スケジュール 

第 1 例会 1 月 3 日 
 休会（年始） 
第 2 例会 1 月 10 日 
 年男挨拶 
    釜谷 藤男 会員・長谷川 弘 会員 
第 3 例会 1 月 17 日 
卓話「未定」 釜谷 藤男 会員 

第 4 例会 1 月 25 日（水） 
合同例会 「銚子プラザホテル」 
卓話「原発事故のあらまし 

－放射能の影響について」 
千葉科学大学薬学部 准教授 杉本 幹冶 氏 

第 5 例会 1 月 31 日 
  卓話「Ｒ情報」 
    Ｒ情報委員会 網中 吉郎 委員長 
 

 

  前 回 の 例 会 （１２／１３） 報 告 

 

点   鐘  木村 貞夫 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３６ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ２５ 名  出席率     ７３．５３ ％ 

１１月２９日       確定出席率  ８１．８２ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ９名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，５５０－ 

累 計 ￥ ４９，２７５－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ８，０００－ 

累 計 ￥２６５，６００－ 


